



mision nombrada por la sociedad Geografica, que preside el Sr. Moret, con objeto de proponer al gobierno las mejoras necesarias en Canarias, como centro de la colonizacion de Africa.

El Sr. Coello espuso el objeto de la comision. El Sr. Bonelli, que acaba de regresar de Rio de Oro, dió algunas noticias de esta parte de la costa.

El Sr. Perez del Toro espuso un proyecto completo, que comprende los extremos siguientes: 1. Fortificaciones en las islas.

ra las primeras se señala la capitalidad en Yap y para las segundas en Babel Zuap. Estos gobiernos estan dotados de la correspondiente guarnicion, a cuyo fin se dispone que dos companias del batallon de infanteria de Marina que está en Filipinas prestan este servicio, relevándose periódicamente.

El resto del batallon parece que regresará a la Peninsula, por no considerarse indispensable su residencia en aquel archipiélago. Con el regreso se produce una economia de importancia en el presupuesto de Marina.

Disponer que se organice una expedicion que recorra las islas donde la cañonera Albatros ejerció actos de soberania en nombre de Alemania, toda vez que por el protocolo se reconoce en todas ellas la de España. Esta expedicion se hará inmediatamente.

tro, que en caso contrario se veria gravemente comprometida. Usted sabe que si canté Aida fué por causas identicas, y a fin de facilitar el curso regular de las representaciones.

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 21 DE ENERO La Agencia Tudra nos comunica esta tarde los siguientes telegramas: Paris, 21. Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 53-96.

Es muy probable que en el curso de la discusion del mensaje, Gladstone suscite en la Cámara un voto de censura al ministerio. Se dice que elegirá un asunto distinto del que escogerán los pannelistas.

ver nuestra bandera en el archipiélago griego, y el Elcano será el primer buque de guerra español que visite a Chipre desde su ocupacion por los ingleses, y Marsouah desde la ocupacion italiana. De esta suerte el actual ministro de Marina contribuye a que se recuerde en el extranjero nuestra gloriosa enseña, haciendo que estos viajes sirvan de instruccion y de estímulo a los jefes y oficiales de nuestra armada, conducta que le valdrá seguramente el aplauso de la opinion.

Noticias del teatro Real: Mañana no hay funcion en el teatro Real; El sábado, primera audicion de la ópera de gran espectáculo Hugonotes, cuyos principales papeles están a cargo de las Sras. Milla Krupfer, Rambelli y Brambilla, y Sres. Stagno, Pandolfini, Betán y Silvestri. Las masas corales y la orquesta, dirigidas por el maestro Fornari, completarán el conjunto artístico encargado de interpretar el dramático spartito de Meyerbeer.

El gobernador civil de esta provincia, Sr. Laguardia, ha propuesto al gobierno medidas encaminadas a prevenir la repeticion de actos sediciosos. La autoridad militar, por su parte, ha solicitado el aumento de la guardia civil.

El juzgado de instruccion del distrito practicaba toda clase de diligencias a fin de descubrir los delinquentes. A las cinco y media de esta tarde se han reunido, bajo la presidencia del Sr. Sagasta, los subsecretarios de todos los ministerios con objeto de estudiar la mejor manera de llevar a cumplido efecto la ley de 10 de julio último, que se refiere a la colocacion de los sargentos del ejército en destinos civiles, sin que se retrase ni perjudique el servicio público con la lentitud que hoy se observa en la provision de las vacantes ocurridas en los diversos centros ministeriales y en sus dependencias.

Segun telegramas de Málaga, se ha agravado la situacion financiera de las corporaciones municipal y provincial, hasta el extremo de que no podrán atender ni a las necesidades más apremiantes y penitorias, ni proporcionar alimento a los presos ni sostener los asilos benéficos. El Ayuntamiento tiene intervinidos judicialmente todos los recursos de que podia disponer, excepcion hecha del de consumos, que disminuye considerablemente. El conflicto es inminente y para evitarlo se recurre al gobierno.

Los amigos del gobierno en el Alto Ampurdan, han acordado votar por diputados a Cortes por el distrito de Figueras, a D. José Gironella y Núñez, y por Viladema, a D. Manuel de Albert y Peraltá, ricos propietarios de aquella comarca catalana. El consejo sanitario de Tunes ha impuesto tres dias de observacion a las procedencias de Algeciras.

sitió para la jaqueca. Veamos, os he prometido mi ayuda, esperad. —Es verdad, ¿por qué habia de mentir? —replicó Fabiani;—sí, estoy verdaderamente enamorado de esa bella niña, pero sin esperanza alguna.

Magdalena, rompiendo la marcha y dando el brazo a Fabiani, llegó a la primera sala. Dos mesas estaban ocupadas. En una de ellas, delante de dos botellas vacias, se hallaba sentado un hombre elegante, de gran estatura, condecorado con varias ordenes.

Nuestros lectores saben ya la causa de la celebridad que gozaba el baron Stein-Steiner. El duque cerraba la marcha. No dirigió al baron más que una rápida mirada, lo bastante para conocer que no habia sido visto y que un saludo hubiera sido inútil, pues se hubiera quedado sin respuesta.

bre que goza de una consideracion tal, que todos aquellos que le conocen no titubarán en momento en confiarle su honor y su fortuna. —Vamos, no es un cajero, —dijo Finet. —¡Ah! ¡ah! ¡ah!

VIII. La Themis en Baden. No hemos vuelto a ver a Juan Lenoir desde que el duque d'Ambre, acompañado del conde Fabiani, le habia ordenado la cena que debia terminar el dia tan felizmente empezado para todos en el hipódromo de Iffzheim.



